



Roms et identité européenne

publié le 28/06/2011

Proposition pour le programme de Première en géographie

Descriptif :

Proposition pour le programme de Première en géographie.

Aborder l'identité européenne par la problématique des Roms, peuple européen, soulève de nombreuses questions et entraîne les élèves à l'esprit critique. Il faut d'abord inciter à la réflexion sur les mots employés et envisager par la suite une histoire et une géographie comparée sur le temps long et le temps court des Roms et des Européens. D'une manière ou d'une autre, cette histoire et cette géographie invitent à réfléchir sur l'identité de l'Europe et des Européens. Voici quelques documents et propositions pour ouvrir le programme de Première en géographie.

Document joint

 [Grille de travail sur les Roms et l'identité européenne](#) (PDF de 530.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.